

# 笠間市内の「桜」を見つけました!

## 愛宕山ニノ鳥居のさくら



愛宕山では下から山頂に向かい桜が開花してまいります。山頂からの景色は関東一の絶景であります。

新生笠間市の木は『桜』です。

笠間の『桜』は、このほかにも素晴らしい桜がたくさんあります。笠間も合併をして7年目に入りました。この『桜』を通して地域間の一体感をもっと進めてまいりたいと思っております。みんなで地域の『桜』を守り、笠間を元気にしていきましょう。

『桜』は、私たちに勇気と希望をあたえてくれます。そんな笠間の木『桜』が、大好きです。

(大関 久義)



## 北山公園のさくら



北山公園の桜は夜桜がすてきな所で遊歩道も整備され、森林浴も楽しまれております。

## 友部図書館のさくら



友部図書館の裏側から見る桜も見逃せない笠間の桜の名所のひとつとなっています。

## 編集後記

笠間市は、合併から本年度で7年を迎えます。3地区を結ぶ幹線道路も整備され、地域間の一体化が進んで来ました。同じように私たち市民の間も地域の垣根がなくなり身近になってまいりました。

笠間市の総合計画も24年度から後期計画に入り、福祉計画や健康づくり計画も、さらに新たな計画が策定され次世代に向かい進めてまいります。そして笠間市は、『健康都市かさま』を宣言いたしました。

私たち市議会も、この笠間市がもつと住みよい街になれるように、市民の皆様の声をより多く行政に届けてまいりたいと思っております。

今定例会の予算委員会や一般質問でも、多くの質疑が交わされ活発な議会でありました。

この議会だよりの紙面だけではお伝えしきれないほどですので、是非とも議会傍聴にお出かけください。紙面と違った新鮮な部分を発見できるものと思えます。

これからも『議会だより』が市民との架け橋となるような紙面づくりに努力してまいります。(大関 久義)

議会だより編集委員会

委員長 鈴木 貞夫  
副委員長 橋本 良一  
委員 畑岡 洋二  
委員 鹿志村 清一  
委員 野口 圓  
委員 大関 久義